

*Des hommes d'affaires  
pakistanaïis expriment leur désir  
d'établir des liens commerciaux  
avec Cuba*

---

Image not found or type unknown

**Photo: Prensa Latina**

La Havane, 18 nov. (RHC) Le président du comité des affaires étrangères de la Chambre de commerce et d'industrie de Gujranwala, Ahmad Lone, a souligné ce jeudi le désir des hommes d'affaires pakistanais d'établir des liens commerciaux avec Cuba.

Lors d'un entretien avec Zéner Caro, ambassadeur de Cuba au Pakistan, Ahmad Lone et un groupe d'hommes d'affaires qui l'accompagnaient, ont exprimé leur intérêt à participer au 2e Forum d'Affaires Cuba 2021 qui se tiendra en ligne à partir du 29 novembre.

Ils veulent surtout réaliser des affaires dans les domaines de l'agriculture et de la métallurgie.

La chambre de commerce et d'industrie de Gujranwala représente plus de 21 000 entrepreneurs de cette ville pakistanaise qui, avec Sialkot et Gujrat, forme le «triangle d'or» de la province du Pendjab, en raison de son développement industriel et de sa capacité d'exportation.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277487-des-hommes-daffaires-pakistanais-expriment-leur-desir-detablir-des-liens-commerciaux-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**